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Protokoll                                                 Duingen, 24.10.2014 
 
            Jahreshauptversammlung des 
            DSJ-Fanfarenzuges von 1958 
 
 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Ehrung verstorbener Mitglieder 
3. Verlesung der Tagesordnung und Genehmigung 
4. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung und 

Genehmigung 
5. Berichte und Aussprachen 

a. Bericht des 1. Vorsitzenden 
b. Bericht der musikalischen Leiterin 
c. Bericht der Leiterin der Cheerleader 
d. Bericht der Kassenleiterin 
e. Bericht der Kassenprüfer 

6. Entlastung des Vorstands 
7. Ehrungen 
8. Grußworte 
9. Neuwahlen 
10. Verschiedenes 

 
 
 
Am 24.10.2014 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung im „Pöttjerkrug“ in 
Duingen statt. 
 
Der 1. Vorsitzende Andreas Vogt begrüßte alle Anwesenden, insbesondere  
unser Ehrenmitglied Winfried Mirbach, den Ehrenvorsitzenden Manfred Senne, 
Svenja Mach von der Schreberjugend, den 1. und 2. Vorsitzenden des KGV Duingen 
Volker ter Horst und Dieter Peszynski, den Samtgemeindebürgermeister Wolfgang 
Schulz und Frau Steffi Schreiber von der Alfelder Zeitung. Der Bürgermeister Klaus 
Krumfuß und der Ehrenbürgermeister Horst Witte kamen später. 
Entschuldigt hat sich Herr Lothar Wolf vom BZV der Kleingärtner. 
 
Im vergangenen Geschäftsjahr verstarben unsere Ehrenmitglieder Heinrich Ruhland 
und Heinz Franz sowie unser langjähriges Mitglied Herbert Illner. 
 
Andreas Vogt verlas die Tagesordnung, im Anschluss daran wurde das Protokoll der 
letzten Jahreshauptversammlung verlesen und genehmigt.  
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Es folgte der Bericht des 1. Vorsitzenden Andreas Vogt. 
 
Insgesamt verlief das vergangene Jahr wieder sehr ruhig, sagte Andreas. 
Wir hatten nur wenige öffentliche Auftritte und mussten wieder viele Anfragen 
ablehnen, weil es oft nicht möglich war einen spielfähigen Zug zusammen zu 
bekommen. 
 
Wir haben im letzten Jahr 12 neue Mitglieder hinzugewonnen, 7 Musiker, 3 
Cheerleader und 2 passive, außerdem hat eine ehemalige Cheerleaderin wieder 
angefangen. 2 Musiker haben bald wieder aufgehört, aber der Rest ist 
erfreulicherweise noch dabei. 
 
Wir haben in diesem Jahr kein Frühschoppenkonzert gemacht, aber wir haben eine 
Jahresabschlussfeier, ein Übungswochenende in Almena, eine Braunkohlwanderung 
und eine Radtour veranstaltet. 
Außerdem haben wir am Bürgermeister Krumfuß Pokalschießen und am 
Bosselturnier der Feuerwehr teilgenommen. 
Wir waren in diesem Jahr erstmalig beim Karnevalsumzug in Braunschweig dabei, 
und auch wieder aktiv beim Schützenausmarsch in Hannover. Dank ging an dieser 
Stelle an den Landesverband der Schreberjungend für die großzügige Unterstützung. 
 
Der Mitgliederstand am 30.09.2014 betrug 82 Mitglieder, davon 38 Aktive und 44 
Passive. 
 
Es fanden 12 Vorstandsitzungen statt, wir habe am Jahresempfang der Gemeinde und 
an einer Landesausschusssitzung der Schreberjugend teilgenommen und wir waren zu 
Gast bei der Jahreshauptversammlung des KGV Duingen und beim 50jährigen 
Jubiläum der Jugendfeuerwehr. 
 
Zuletzt bedankte sich Andreas beim Landesvorstand der Schreberjungend für die gute 
Zusammenarbeit und Unterstützung, beim KGV Duingen für die Nutzung des 
Vereinshauses, bei Anke Schorak für ihren Einsatz bei der Pressearbeit und bei 
Hermann Stichnothe für seine Zuverlässigkeit als Getränkekümmerer. 
Dank ging an den Vorstand, insbesondere an Susanne Gietz, und an alle aktiven und 
passiven Mitglieder. 
Außerdem bedankte sich Andreas bei Susanne Wiermann und Dörthe Andreas, die 
beide aus dem Vorstand ausscheiden, für die geleistete Arbeit. 
  
 
Die musikalische Leiterin Susanne Gietz berichtete von einem abwechslungsreichen 
Jahr, vor allem mit dem Nachwuchs wurde intensiv geübt. 
 
Sie begann ihren Bericht mit Zahlen und Statistiken. 
Es fanden 46 Hauptübungsabende und ein Übungswochenende statt. Geübt wurde in 
der Grundschule Duingen und im Sommer in der Welle. 
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Teilgenommen haben im Oktober 2013   23, im September 2014   26 aktive Musiker.  
Die durchschnittliche Beteiligung lag bei 72,1%,etwas weniger als im Vorjahr. 
100%ige Beteiligung hat niemand erreicht, über 90% lagen Andre Bugenhagen, 
Andreas Vogt, Hermann Stichnothe, Timo Pages, Ingrid Thielke und Susanne Gietz. 
Die Leitung lag in den Händen von Vanessa Görlich und Susanne Gietz. 
 
Zusätzlich wurde 231 x in der Woche geübt, fast doppelt so viel wie im Vorjahr. 
163 dieser Übungsstunden waren den Anfängern gewidmet. Vanessa Görlich hat 37x 
geleitet, Susanne 194x. 
 
Dank ging wieder an alle „Freunde“, deren Unterstützung sehr wichtig ist. 
 
Im vergangenen Jahr sind wir 14x öffentlich aufgetreten. Diese Zahl setzt sich 
zusammen aus 5 Ständchen, 2 Konzerten und 7 Umzügen. 
Die durchschnittliche Beteiligung lag bei 84,3%. 
 
Dank ging an alle, die private Termine und Arbeitszeiten verschoben haben um an 
Auftritten teilnehmen zu können. 
 
100%ige Teilnahme an allen Auftritten haben erreicht Andre Bugenhagen, Monique 
Fersterra, Cornelia Görlich, Carmen Herrndorf, Petra Lewandowski, Anke Schorak, 
Hermann Stichnothe, Andreas Vogt und Susanne Gietz. 
 
Als Dank für ihre Arbeit erhielten die Kümmerer Vanessa Thielke, Ingrid Thielke, 
Cornelia Görlich, Vanessa Görlich und Anke Schorak je eine Flasche Sekt. 
 
Die Auftritte hatten eine gute Qualität, wir haben Duingen und die Schreberjugend 
würdig vertreten. 
 
Es folgte der chronologische Ablauf der Aktivitäten. 
 
Dieses Geschäftsjahr hatte eindeutig die Priorität Anfänger und Umschüler 
auszubilden. 
 
Für das neue Geschäftsjahr wünscht Susanne sich die Anfänger weiter zu integrieren, 
öfter Auftritte annehmen zu können und mehr Motivation und Beteiligung an allen 
Übungszeiten. 
 
In ihrer Eigenschaft als Instrumentenwart ermahnte sie noch mal alle Instrumente zu 
pflegen und Schutzhüllen zu benutzen. Reparaturen sind immer sehr teuer. 
 
Zum Schluss bedankte sich Susanne für das entgegengebrachte Vertrauen und die 
gute Zusammenarbeit, auch mit den Cheeries. 
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Die Leiterin der Cheerleader Susanne Wiermann war die meiste Zeit des vergangenen 
Geschäftsjahres in der Babypause, deshalb berichtet die stellvertretende Leiterin 
Vanessa Thielke. 
 
Auch sie begann ihren Bericht mit Zahlen. 
Einen Übungsabend mussten die Cheeries mangels Beteiligung ausfallen lassen. 
Über 90%ige Übungsbeteiligung hat nur Joyce Packheiser erreicht, über 80% lagen 
Vanessa Engelhardt, Jennifer Sauer, Laney Seifert, Julia Sprafke, Lisa Tippenhauer 
und Vanessa Thielke. 
 Bei den Auftritten war die Beteiligung besser,  100% erreichten Joyce Packheiser, 
Jennifer Sauer, Julia Sprafke und Vanessa Engelhardt. Über 90% lagen Stefanie 
Sauer und Vanessa Thielke. 
 
2 Cheerleader sind noch in der Babypause, aber es gab auch Anfänger. 
Vanessa Engelhardt, eine ehemalige Cheerleaderin, kam im Mai wieder zurück und 
konnte schon nach 3 Wochen Auftritte mitmachen. 
 
Die Cheerleader haben im vergangenen Jahr 2 Übungswochenenden veranstaltet, eins 
im Januar mit dem ganzen Verein, ein eigenes im August in der Sporthalle 
Marienhagen um den Nachwuchs zu integrieren. 
 
Die Cheerleader hatten am 01.09.2014 20jähriges Jubiläum, zu diesem Anlass ist eine 
Feier im Milljöh, wo alles mit Geschirrhandtüchern statt Puscheln angefangen hatte, 
geplant. 
 
Dörthe Andreas hat leider ganz aufgehört und ist nun passiv, aber Susanne ist aus 
ihrer Babypause zurück. So starten die Cheerleader mit 11 Tänzerinnen in die neue 
Saison. 
 
Die Kassenleiterin Petra Lewandowski verlas den Kassenbericht, sie musste einen 
Verlust verzeichnen. 
 
Die Kassenprüfer konnten wieder eine vorbildliche Kassenführung bestätigen und 
beantragten die Entlastung des Vorstands, welche einstimmig angenommen wurde. 
 
Folgende Mitglieder wurden für langjährige Mitgliedschaft geehrt. 
Für 5-jährige aktive Mitgliedschaft den silbernen Baum der Schreberjugend für 
Jasmin Richter und Monique Fersterra, 
für 10-jährige passive Mitgliedschaft den silbernen Baum der Schreberjugend für 
Michelle Bischoff, 
für 10-jährige aktive Mitgliedschaft die silberne Ehrennadel des BZV der 
Kleingärtner Alfeld für Sabine Hoppe und Vanessa Engelhardt. 
Carmen Herrndorf erhielt für 35-jährige aktive Mitgliedschaft ein Präsent, ebenso 
Manfred Senne für 50-jährige aktive Mitgliedschaft. 
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Es folgten die Grußworte der Gäste. 
 
Svenja Mach von der Schreberjugend dankte für die Einladung und überbrachte 
Grüße vom Landesvorstand. Sie dankte für unsere Unterstützung beim 
Schützenausmarsch. 
 
Der Bürgermeister Klaus Krumfuß sagte, er sei stolz auf uns. Es ist für einen 
Bürgermeister sehr schön, wenn er auf Veranstaltungen einen Verein aus dem 
eigenen Ort trifft. Er bedankte sich für das, was wir machen. 
 
Der Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Schulz sagte der Verein lebt, es gibt 
Zugänge und auch Abgänge. Er richtete einen herzliche Glückwunsch an Manfred 
Senne, der ein Vorbild des Vereins sei. 
 
Der 1. Vorsitzende des KGV Duingen gratulierte Manfred Senne und überreichte ein 
Präsent. Er sagte, er wolle die Nutzungsgebühr für das Vereinshaus klären. 
 
 
Die Neuwahlen wurden von Manfred Senne und Andreas Vogt geleitet und brachten 
folgendes Ergebnis. 
 
1. Vorsitzender                       Andreas Vogt            -  einstimmig 
2. Vorsitzende                         Vanessa Görlich       - einstimmig 
Kassenleiterin                           Petra Lewandowski - einstimmig 
Schriftführerin                          Ingrid Thielke          - einstimmig 
Musikalische Leiterin               Susanne Gietz          - einstimmig 
Stellvertr. musik. Leiterin         Vanessa Görlich      - einstimmig 
Leiterin der Cheerleader            Vanessa Thielke      - 1 Enthaltung 
Stellv. Leiterin der Cheerleader Jennifer Sauer         - einstimmig 
Beisitzer          Daniela Lampe, Rina Rodewald   -  einstimmig 
Kassenprüfer   Sascha Schorak, Winfried Mirbach, Hermann Stichnothe                                                  
                        - einstimmig 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Die Sitzung war um 20:30 Uhr beendet. 
 
 
 
 


